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Abstract (en)
[origin: ES2002759A6] A decorative panel and method therefor. The decorative panel includes a core layer and layers which are decorated on one
or both sides of the core layer. At least the outermost layer of the panel on at least one of the two surfaces of the panel is predominantly composed
of a synthetic resin which can be one or more components polymerized by radiation and includes unsaturated acrylates and methacrylates. This
layer is scratch-resistant at a scratch loading of at least 1.5N, preferably 2-7N (DIN 53,799, part 10) and has a low gloss corresponding to a
reflectometer value of not more than 50 at an angle of incidence of 85 DEG (DIN 67,350).

Abstract (de)
Die dekorative Platte umfaßt eine Kernschicht und ein- oder beidseitig dekorative Schichten. Zumindest die äußerste Schicht der Platte auf
wenigstens einer der beiden Plattenoberflächen ist überwiegend aus einem Kunstharz aus einer oder mehreren durch Strahlung polymerisierten
Komponenten aufgebaut, ausgewählt aus der Gruppe der ungesättigten Acrylate und Methacrylate. Diese Schicht ist bei einer Kratzbeanspruchung
von mindestens 1,5 Newton, vorzugsweise 2 bis 7 Newton (DIN 53 799, Teil 10) kratzfest und zeigt einen niedrigen Glanz entsprechend einem
Reflektometerwert von maximal 50 bei einem Einstrahlungswinkel von 85° (DIN 67 530). Beschrieben wird ferner ein Verfahren zur Herstellung der
Platte.
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